

Cruz Roja Elda celebra su gala anual en la Fundación Paurides

01/12/2018



Cruz Roja de Elda celebra la 14ª gala anual en la que se distingue a personas e instituciones por su labor solidaria. La gala tiene lugar hoy sábado 1 de diciembre en la Fundación Paurides, a las 20:30 horas, con la asistencia de voluntarios, socios y colaboradores. Esta noche se reconoce el compromiso y dedicación que muchas personas tienen con los más desfavorecidos de la ciudad. Este año se entregará de manera especial la medalla de oro, máximo galardón, a Lorenzo Mas Juan, por sus más de 50 años de dedicación.

Al acto también asistirán representantes del Ayuntamiento y de la Asamblea Provincial de Cruz Roja Española en Alicante. Los distinguidos son: Legado, para Francisco Pérez Bautista; Socio Destacado, para Almacén de Curtidos José Pérez Hernández, S.A.; Institución Solidaria, a la Asociación Cultural Francófona de Elda; Acción Solidaria, al Hotel Santa Ana; Colaborador del año, Diverty School; Premio a la trayectoria, para Juana Reig Molina, por doce años en la institución; y el Premio al Voluntario del año para Eva Clara Vera Martínez.